

# TIERBOTSCHAFTER | NEWS



Brugg, 24. Juni 2023

Liebe Tierfreundinnen, liebe Gönner, Spenderinnen und Sponsoren

Die geretteten Hunde bei Michèle auf der grossen Auffangstation in Marokko trinken bei grosser Hitze das herangeführte Wasser. Was es bedeutet, die Verantwortung für viele Hundert Tierschutztiere zu tragen und diese Mamutaufgabe zu stemmen, kann man sich kaum vorstellen.

Sigi auf Malta unterstützen wir bereits seit 10 Jahren. Auch bei ihr schätzen wir ihre konstante und unaufgeregte, aber zuverlässige Tierschutzarbeit sehr. Eine zuverlässige Zusammenarbeit zwischen den Einzelkämpfer\*innen und uns ist (für beide Seiten) extrem wichtig, um konstante und nachhaltige Hilfe zu leisten.

Übrigens das nächste Fotoshooting der Tierbotschafter findet am Samstag, 1. Juli 2023 am Sitz der Stiftung in Brugg/AG statt. Anschliessend um 16:00 treffen wir uns zum unkomplizierten Tierbotschafter-Höck (bitte anmelden).

Tierische Grüsse

Brigitte Post und die Tierbotschafter.ch



## **Michèle ist unermüdlich dran in Marokko**

Ohne die grossartige Hilfe von Magda und der Tierhilfemarokko.ch wäre das enorme Tierschutzengagement von Michèle in der Region Agadir nicht möglich. Wir Tierbotschafter finanzieren seit Jahren die Kastrationen der Katzenprogramme sowie der Hunde auf der Ferme und in der Auffangstation der geretteten Strassenhunde.

Michèle ist Schweizerin, in Marokko geboren und nach 20 Jahren in der Schweiz vor über 10 Jahren wieder nach Marokko zurückgekehrt. Sie hat ihr Leben dem Tierschutz gewidmet. Eine immense Aufgabe, die nur jemand machen kann, der das Leben und die Mentalität in Marokko kennt. Seit 2012 unterstützen wir Michèles Ferme und Auffangstation, finanzieren diverse Kastrationsprogramme für Katzen und Hunde und haben den Gnadenhof für geschundene Esel ermöglicht. [Mehr](#)



### Esel und Maultiere Agadir

Auch die Truppe ausgedienter Arbeitstiere darf bei Michèle auf der Ferme in Marokko einfach sein und ihr Leben in Sicherheit verbringen. Leilou (im Bild rechts) ist so alt und gebrechlich, dass sie meist am Boden liegt und schläft. Ab und zu steht sie auf, vor allem wenn es "Guetzli" gibt. [Impressionen vom Gnadenhof](#)

Danke an alle Patinnen, welche die Esel unterstützen. [Mehr](#)



### «Steter Tropfen» bei Sigi auf Malta

«Malta ist für Urlauber ein Paradies – für manche Tiere jedoch die Hölle», sagt Sigi. Die ausgewanderte deutsche Frau kastriert unermüdlich Strassenkatten nach Trap, Neuter & Return (TNR). Ihre private Katzen-Krankenstation befindet sich in ihrer Garage. Dort pflegt seit Jahren viele Patienten gesund.

Seit 2013 hat die stille Einzelkämpferin Jahr für Jahr viele Samtpfoten, dank unserer finanziellen Unterstützung, kastriert. Tierschutz ist für Sigi nicht nur ein Hobby, sondern ihre Berufung. Sie hat ihr gesamtes Leben darauf ausgerichtet, den Strassenkatten auf Malta zu helfen und steckt ihre persönlichen Bedürfnisse stets hinten an. Hunderte Katzen zu versorgen bedeutet knochenharte Arbeit, wenig Schlaf und sehr viel Verantwortung. [Mehr](#)



### Katzenkastrationen bei Hans in Brasilien

Pures Glück: Die nun kastrierte Katze ist wieder bei ihrem Besitzer. Möglich gemacht wurde das von Hans Haller, den Schweizer in Brasilien, der sich seit 1992 mit seiner Stiftung für die Armen im Nordosten einsetzt. Seit 2020 engagiert er sich zudem für die Umwelt und die Tiere. Er packt das Tierleid an der Wurzel und lässt Streunerhunde und Katzen unfruchtbar machen. Die Tierbotschafter unterstützen das Katzen-Kastrations-Programm und haben bereits 340 Katzen unfruchtbar machen lassen.

Das Bild wurde am Strand von João Pessoa aufgenommen. Der Mann lebt am Strand mit einigen Hunden und dieser Katze. Er war überglücklich, seine frisch kastrierte Katze wieder bei sich zu haben und bedankte sich sehr.



### Jetzt noch anmelden: am 1. Juli ist Tierbotschafter Fotoshooting

Tierbotschafter stehen mit ihrer persönlichen Botschaft für das Wohlergehen der Tiere ein. Als Supporterinnen, Spender, Tierschützerinnen, jede/r auf ihre eigene Art. Machte mit und werde Tierbotschafter mit Deiner eigenen Botschaft. Als Tierbotschafter\*in engagierst Du Dich für das Tierwohl und trägst Deine eigene Botschaft weiter. Du unterstützt die Stiftung mit deinem jährlichen Gönnerbeitrag von CHF 250.-/Jahr und/oder Deinem individuellem Support nach Absprache.

Melde Dich bei Brigitte via [botschafter@tierbotschafter.ch](mailto:botschafter@tierbotschafter.ch)  
Mehr <https://www.tierbotschafter.ch/news/werde-tierbotschafterin>



**DANKE FÜR IHRE SPENDE**  
Wir helfen dort, wo andere kämpfen und unterstützen Tierschutzprojekte.  
Spendenkonto  
IBAN CH48 0900 0000 8525 2306 7  
[www.tierbotschafter.ch](http://www.tierbotschafter.ch)